



Santiago Creel advierte que no permitirán la desaparición del INE

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, minimizó la encuesta del INE, que indica que gran parte de los ciudadanos apoyan la Reforma Electoral impulsada por el presidente López Obrador. El Legislador insistió en formar un frente común para defender al Sistema Electoral Ciudadano y advirtió que no permitirán la desaparición del INE. “López Obrador y su partido quedarían no solamente con el árbitro, con los jugadores, con la cancha y hasta con el estadio y las entradas y eso ya no es democracia. Eso es Nicaragua, Cuba, Venezuela y eso es lo que está pasando, no queremos que México siga esos ejemplos, son ejemplos de desastre, son ejemplo de falta de bienestar, de pobreza, de desigualdad, autoritarismo”.

<https://drive.google.com/file/d/1QqGDh3fYWURU95aKJcRS5DdYO448yqWku/view>